

 <p data-bbox="304 510 619 533">Kulturstiftung Sachsen-Anhalt [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Der Holzplatz, Blatt 4 der Mappe "Radier-Versuche", Berlin 1844</p> <p>Museum: Kulturstiftung Sachsen-Anhalt - Kunstmuseum Moritzburg Halle (Saale) Friedemann-Bach-Platz 5 06108 Halle (Saale) (0345) 21 25 90 kunstmuseum-moritzburg@kulturstiftung-st.de</p> <p>Sammlung: Grafische Sammlung</p> <p>Inventarnummer: MOIIG00794-4</p>
--	--

Beschreibung

In den 1840er Jahren setzte sich Adolph Friedrich Erdmann von Menzel erstmalig mit der Technik der Radierung auseinander. Der Verlag Sachse & Cie. publizierte 1844 ein Heft mit Radierversuchen Menzels. Das Heft beinhaltete sieben Grafiken, der Großteil davon mit landschaftlichen Motiven. „Der Holzplatz“ ist das vierte Blatt der Mappe und zeigt in der Bildmitte einen Haufen aufgestapelter Holzbretter. Um diesen Stapel befinden sich vier Erwachsene und vier Kinder. Die Kinder spielen auf den Holzbrettern während die Frauen im Vordergrund das Essen für die arbeitenden Männer vorbeigebracht haben.

Grunddaten

Material/Technik:	Radierung
Maße:	Bildgröße 125 x 157 mm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1844
	wer	Adolph von Menzel (1815-1905)
	wo	

Schlagworte

- Arbeiter
- Familie
- Frau

- Grafik
- Hefter
- Kind
- Technik